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少し難解ですがクラブに役立つお話したいと思います。
2004年（平成16年度）にクラブ・リーダーシップ・プラン（CLP）
がRI理事会で採択されました。
「CLP」て、何だろうとお思いでしょうが、1996年から試験的
に行われておりました、地区リーダーシップ・プラン（DLP）が
2002年度（平成14年度）にRI理事会ですべての地区に義務づけ
されました。
これまでは、地区内のすべてのクラブの増強・拡大を始めて
すべての事をガバナーが集約し判断を行っておりましたが、「ガバナー補佐（Assistant 
Governor）」制度を世界全地区に義務づけ、ガバナーの目標作成と達成を積極的に協力補
佐する目的で導入されました。それによって、地区内を最低６グループ以上に分割し、ガ
バナーが任命したガバナー補佐が４～８クラブを担当することによって、ロータリーの拡
大によるガバナーの労力を割愛し、より重要な事柄に力を注ぎ、地区レベルのコミュニケー
ションを円滑にし、効率化を図り、クラブのリーダーシップ・プランを支援することによっ
て地区の新しい指導者の養成にも役立つと判断されました。
それにより地区は、会員増強委員会・広報委員会・ガバナー補佐・各種プログラム委員会（奉
仕プロジェクト）・ロータリー財団委員会などを整備しました。
それまでは、現在の東播第２グループが、東播第２分区と呼ばれておりまして、そこの
代表が「分区代理」と呼ばれておりました。その権限は、分区内の各クラブにガバナーの
方針を伝え、コミュニケーションを円滑に図ることを目的とされておりましたが、この制
度が導入されまして、ガバナー補佐の権限が強化され、ガバナーに協力し少なくとも年４
回以上のクラブ訪問を実施し、クラブ会長の計画と活動、特にクラブ・リーダーシップ・
プランでは、クラブの管理運営委員会および理事会を助言支援するとされております。
「CLP」ですが、「DLP」の基本理念をクラブ・レベルに適用し、効果的なクラブ運営を
図る枠組みとしてクラブ・リーダーシップ・プラン（CLP）を採択されました。
最近のRIの動きは今までと違った考え方で動いております。奉仕関係の委員会を単年度
で交代するのではなく、複数年度委員を経験し新たなインスピレーションを見つけてくだ
さい。
また、RIでは次年度から新たな動きが出てきます。それは、職業奉仕委員会・青少年奉
仕委員会を廃止し、社会奉仕委員会の中に統合されます。
これまでの日本のロータリーの活動理念は職業奉仕活動から生まれるとされてきました
が、これからのRIの考え方は、貧困をなくすために「水と衛生」を中心とした活動に移っ
てきます。
この流れに後れを取らないように我々も頭を柔軟にして

「奉仕とは何ぞや」と議論をするのではなく、世界のロータ
リーの流れがどのように変わっていくのかを早く知るため
にも、矢野ガバナーの推奨する「My Rotary」に登録してい
ただき、新しいロータリー情報に接してください。

東播第2グループ
好﨑 泰州 ガバナー補佐

2018年10月17日 発行
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議案事項：

１．10月、11月のプログラムの件（後記参照②） ………………………………………………… 承認
　　　卓話の件　　行政書士　宮先一勝氏　美濃部達吉の話

２．高砂市国際交流協会より「ラトローブ・デイ～国際交流バーベキュー～」 での
　　コーヒー出店依頼について（１１月１８日（日）市ノ池公園） …………………………… 承認

３．その他 ……………………………………………………………………………………………… 承認

　　　⑴　赤い羽根共同募金の協力についての件 ………………………………………………… 承認
　　　　　社会奉仕委員会より＠５００×４３名＝２１，５００円拠出

　　　⑵　マイク購入の件 …………………………………………… 備品費より32,000円支出で承認

　　　⑶　ロータリーデーひょうご五国＋ワールドフェスタ協賛の件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ………… ニコニコ（地区活動資金）より支出で承認

報告事項

会長挨拶：　大橋会長

報告事項：　出席報告　　  （佐野　栄作）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（内海　　薫）　　９月末　90.69％

8/1 8/8 8/26 8/29 9/5 9/12 9/21 9/26
会　員　数 ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３
出　席　数 ３1 ２３ ２３ ２７ ２８ ３１ ２１ ２９
メークアップ ５ ７ ５ ２ １ ３１ ４
欠　席　数 ３ ６ １０ １０ ４ １ １

（出席免除） １０ １０ １０ １０ １０ １０ １０ １０

①  出席報告

８月度 本クラブ出席率 67.85％  メークアップ率 12.41％  修正出席率80.00％
９月度 本クラブ出席率 68.92％  メークアップ率 ％  修正出席率 ％

②  10、11 月のプログラム

10 月

3 クラブアッセンブリー
ガバナー補佐訪問

10 休会（定款第８条第１節（c）による）

17 庄司会員 卓話

24 ガバナー公式訪問
写真撮影（志野木写真館）

31 地区出向者報告　青木会員

通　算 第 501 回
2018 ～ 2019 第 4回

日 平成 30年 10月 3日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者
大　橋 ○ 都　倉 × 櫻　井 ○
佐　野 ○ 庄　司 ○ 菊　地 ○
青　柳 ○ 田中（伸） ○ 村　上 ○
内　海 ○ 小　西 ×
柿　木 × 濵　田 ×

11 月

7 卓話　　「美濃部達吉の話」
美濃部研究会 会長　宮先　一勝　氏

14 米山奨学委員会担当卓話
フランチーニ・エリーザ 氏（イタリア）

21 ロータリー財団委員会担当卓話
榊　誠　氏

28
ガバナー補佐訪問
卓話　「元号について」
好﨑 泰州　氏

◆ 菊地　敬子委員長

◆好﨑　泰州ガバナー補佐

親睦委員会親睦委員会

国際ロータリー第 2680 地区国際ロータリー第 2680 地区

11月6日（火）市内６クラブコンペ、多数ご参加ください。

兵庫フェスタご参加お願いします。　

大橋　卓司
好﨑ガバナー補佐、随行の網本様、ようこそいらっしゃ
いました。本日はご指導よろしくお願いいたします。

好﨑　泰州ガバナー補佐
少し難解なロータリーの制度のお話です。理解すれ
ば、使いやすいのでお話します。

内海　　薫・中谷　利幸
ガバナー補佐をお迎えして。

田中　伸明・村上　則宏・佐野　栄作
嶋谷　拓雄・井野　隆弘
好﨑ガバナー補佐をお迎えして。今日は宜しくお願い
します。

菱田　克己
創業記念日お祝いありがとうございます。

大橋　卓司・青柳　　淳・吉川　　弘
誕生日お祝い有難うございました。

吉川　　弘・大村　裕史・庄司　　武
阪本　徹也・伊藤　勝之・増田　耕太郎
菱田　克己
結婚記念日の御祝ありがとうございました。

廣瀬　明正
結婚記念日の御祝有難うございます。秋祭の準備
で欠席します。好﨑ガバナー補佐、本日はよろしく
お願いします。

増田　耕太郎・柿木　國夫・田中　浩行
櫻井　宣孝・伊藤　勝之
花をかざりましょう。

幹事報告　第 12 回（通算 1786 回）

幹事報告　第 13 回（通算 1787 回）

１．地区より
　　⑴　10 月のロータリーレートは、1ドル 112 円です。
　　⑵　北海道胆振東部地震並びに平成30年度台風21号被害支援ご協力とお願いが届いております。
　　　　本日BOXを回しますのでご協力お願いします。

２．幹事より
　　⑴　MYロータリーの登録 2名増え 11 名になりました、目標 50％まで後 11 名です
　　　　ので宜しくお願いします。
　　⑵　市内 6クラブゴルフコンペの会場が決まりました。
　　　　11 月 6 日（火）ローズウッドG.C です。日程調整宜しくお願いします。
　　⑶　本日でクールビズ終了です。来週よりジャケット、ネクタイ着用でお願いします。

１．地区より
　　2017-18 年度地区の会計決算の報告が届いております。回覧します。

２．幹事より
　　⑴　MYロータリーの登録数は、先週より変更ありません。目標 50％まで後 11 名ですので引き
　　　　続き宜しくお願いします。
　　⑵　北海道胆振東部地震並びに平成 30 年度台風 21 号被害募金ご協力有難うございました。
　　⑶　来週は、休会となっておりますのでお間違えのないようにお願いします。



10 月 10 日（水）休会  
10 月 17 日（水）庄司会員 卓話  牛ときのこのハヤシライス
10 月 24 日（水）ガバナー公式訪問  幕の内弁当
10 月 31 日（水）地区出向者報告　青木会員  海鮮ばらちらし寿し

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

10月に入りました。ロータリーの特別月間としての10月は、「米山
月間」であり、「経済と地域社会の発展月間」となっています。
米山月間については、皆様ご存知の通りであり、米山奨学委員長もい

らっしゃるのでお任せすることにして、もう一つの「経済と地域社会の
発展月間」についてお話ししたいと思います。なんだか、難しいタイト
ルがついている月間だなと思い、調べてみますと、３年前の2015年に
「ロータリーの６つの重点分野」に関する月間が新設され、その内の一つとされています。（ちな
みに、このロータリーの6つの重点分野は、R財団のグローバル補助金の対象となっています。）
内容は、「貧しい地域社会の経済発展を促すための人々の能力・スキル向上」「生産性の高い仕

事の創出」「支援が生き届いていない地域社会での貧困の削減」「経済と地域社会の発展に関連し
た仕事で活躍していくことを目指す専門職業人のための奨学金支援」となっています。
ということですが、とてもわかりにくくて、ほとんどピンと来ないというのが実感です。もう

少し、分かりやすい説明はないかと思い探してみると、少し前の「ロータリーの友」にこんな記
事が掲載されていました。『仕事があっても、1日1ドル25セント未満（約140円）の生活を送
る人々が全世界で14億人います。ロータリアンはこうした人々に、生産的かつ十分な仕事の機会
をつくり、経済と地域社会の発展を目指す奉仕プロジェクトを実施しており、さらに応援してい
こうとしています』と載っていました。わかったような、わからない話で申し訳ありません。今
日は隣にいらっしゃるガバナー補佐や、今度、公式訪問に来られるガバナーに、時間があれば教
えていただこうと思います。

会　長　　大　橋　卓　司
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　青　柳　　　淳 クラブ会報・広報・記録委員長　　三　枝　丈　次

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

例会記録　2018.10.3（水）　通算 1901 回
ソ ン グ
出 席 報 告

本日のゲスト

「君が代」「我等の生業」「四つのテスト」
　９月２１日　会員数４３名　欠席者 １０名　  出席率　74.35％ （修正による）

　（この内出席免除者　１０名） 
１０月　３日　会員数４３名　欠席者 １０名　  実出席者数　３０名

　（この内出席免除者　１０名）   　出席率　75.00％

東播第２グループ　ガバナー補佐　好﨑　泰州様
　　　　　　　　　随行者　　　　網本　徹也様

創 業 記 念

誕 生 祝

ハリマニックス㈱ 1961 年 10 月 1 日創業 菱田　克己会員 創業 57 年

植杉成一郎会員　青柳　　淳会員
吉川　　弘会員　大橋　卓司会員

結 婚 祝　　　　　　  　伊藤　勝之会員　大村　裕史会員　
吉川　　弘会員　増田耕太郎会員　阪本　徹也会員　
砂川　仁史会員　廣瀬　明正会員　菱田　克己会員　
庄司　　武会員　小西　文孝会員


